

# 栄 さかえ小 ニュースレター

## 6年生金融教育

2月19日（水）に6年生が明治安田生命の方をゲストティーチャーに迎え、金融教育の学習を行いました。授業では、まず、売買契約がどのような条件で成立するのかについて学びました。子供たちの中には、日頃の経験などから商品を購入した後でも「気が変われば返せる」と考えている児童がたくさんいましたが、返品や交換はあくまでお店の厚意であることを聞き、驚いた様子でした。実際には、買う側と売る側が合意した時点で契約が成立することを知り、契約の大切さを実感していました。

次に、買い物をする際に気をつけることについて学びました。講師の先生から「欲しいものがあるときには、『今、本当に必要なのか』『何のために必要なのか』をしっかりと考えることが大切」という話がありました。子供たちは、これまでの自分の様子を振り返りながら、欲しい気持ちだけで購入するのではなく、しっかりと考えて決めることの大切さを学びました。

最後に、インターネットやゲームの課金に関する消費者トラブルについて学びました。スマートフォンやタブレットが身近になっている中、安易に課金をしてしまうと、想像以上に大きな金額になることがあると聞き、子供たちは真剣な表情で話を聞いていました。

今回の授業を通して、子供たちはお金を使うことの責任や、契約の仕組みについて理解を深めることができました。今後の生活の中で、学んだことを活かして、賢くお金を使えるようになってほしいと思います。



## 「目を大切に」集会

栄小学校でも、年々近視児童が増えていることから、保健委員会の子供たちが中心となり「目を大切に」集会を行いました。集会では、最初にクイズを行い、「スマートフォンなどの画面を見る時にはどのくらい距離を離せばよいのか」や「目に良い食べ物」など、目の健康に関する問題が〇×クイズ形式で出題され、子供たちは楽しみながら学びました。その後の劇では、ゲームなどによって目を酷使すると視力が低下することや、適度な休憩と外遊びが視力の低下を抑えるためには大切であることを面白おかしく表現し、会場からは笑いが上がっていました。今回の集会を通して、子供たちは目の健康を意識する大切さを学びました。これからも目を大切にし、健康的な生活を心がけてほしいと思います。



## 授業の1コマ



1年生は、市のICTサポートスタッフにご協力をいただき、CANVAと呼ばれる学習ツールの使い方を学びました。これでもっと授業でできることが増えそうです！